

## Medienmitteilung

Schaffhausen, 21. Juli 2020

### **Die Geschäftsleitung der Schaffhauser Kantonalbank wird erweitert**

**Die Schaffhauser Kantonalbank erweitert ihre Führung. Am 15. September 2020 tritt Yves Jäckle in die Bank ein und wird neues Mitglied der Geschäftsleitung.**

«Wir freuen uns sehr, mit Yves Jäckle einen jungen, dynamischen Bankexperten gewonnen zu haben, der über eine ausgezeichnete Expertise verfügt und der stark in der regionalen Marktbearbeitung ist. Wir sind überzeugt, dass er das bestehende Führungsteam ideal ergänzen und verstärken wird», sagt Martin Vogel, Vorsitzender der Geschäftsleitung der Schaffhauser Kantonalbank.

Der Bankrat der Schaffhauser Kantonalbank ist überzeugt, dass diese Erweiterung der zunehmenden Komplexität im Bankgeschäft Rechnung trägt. Darüber hinaus stärken eine gute Altersstruktur, innovative Ansätze und ein funktionierender Wissenstransfer die Kontinuität in der operativen Führung und sichern die Weiterentwicklung der Bank für die Zukunft.

Yves Jäckle, Jahrgang 1980, arbeitete in verschiedenen leitenden Positionen bei UBS, zuletzt als Leiter Wealth Management im Marktgebiet Thurgau/Toggenburg. Er verfügt über einen Master of Arts der Universität St. Gallen und hat verschiedene Fach- und Führungsausbildungen absolviert. Yves Jäckle lebt mit seiner Frau und den drei Kindern in Weiningen (TG). Er wird sich in den ersten Monaten in einem intensiven Stageprogramm in allen Bereichen der Bank mit den Herausforderungen und der Kultur einer mittelgrossen Kantonalbank vertraut machen. Die Geschäftsleitung wird die Verantwortungsbereiche im Spätherbst 2020 neu regeln.

#### **Weitere Informationen**

Martin Vogel  
Vorsitzender der Geschäftsleitung  
Telefon +41 52 635 22 22  
martin.vogel@shkb.ch  
[www.shkb.ch](http://www.shkb.ch)

#### **Kurzprofil**

Mit über 300 Mitarbeitenden und einer Bilanzsumme von CHF 8.7 Mrd. ist die Schaffhauser Kantonalbank das führende Finanzinstitut im Kanton. Die moderne Universalbank bietet umfassende Finanzdienstleistungen für Privatpersonen, Unternehmen und öffentliche Institutionen. Ihr Marktgebiet ist der erweiterte Wirtschaftsraum Schaffhausen. Die Schaffhauser Kantonalbank gehört zu den kapitalstärksten Banken der Schweiz – das schafft Sicherheit für Kunden, Mitarbeitende und Eigentümer. Die Bank wurde 1883 als öffentlich-rechtliche Anstalt gegründet und ist zu 100 Prozent im Besitz des Kantons. Weitere Informationen auf [www.shkb.ch](http://www.shkb.ch)